

EL CONSEJO SOCIAL DE LA UNED PREMIA AL CENTRO ASOCIADO DE CANTABRIA

El acto se celebró el 20 de diciembre en el Salón de Actos de la Facultad de Humanidades de la UNED

El Consejo Social de la UNED ha concedido el Premio a la Mejor Buena Práctica de Gestión al proyecto presentado por el Centro Asociado de Cantabria en la convocatoria de 2013 bajo el título “Impacto de las actividades de extensión universitaria”



El acto de entrega de premios del Consejo Social de la UNED año 2013 en sus diferentes categorías tuvo lugar en el Salón de Actos de la Facultad de Humanidades de la UNED, en Madrid, el viernes 20 de diciembre en un acto con marcado ambiente navideño a lo que contribuyó el repertorio de villancicos interpretados por el Coro de la UNED.

El Rector, Alejandro Tiana, quien presidió la entrega de los premios, señaló que si la UNED es una universidad grande, por su carácter, por su naturaleza, por la acción que proyecta, por esa apertura, por esa acción social que cumple, “lo es porque la hacemos grande entre todos”. Palabras las del Rector para agradecer también su labor a

todas las personas que trabajan en la UNED y sus centros e instituciones que hacen de la UNED lo que es.

En la convocatoria de 2013, el Centro Asociado de Cantabria obtuvo el Premio a la Mejor Buena Práctica de Gestión, dotado con 10.000 euros, por el proyecto presentado bajo el título “Impacto de las actividades de extensión universitaria”. Carolina Villameriel, Coordinadora de Calidad y Extensión del Centro UNED de Cantabria, y Sonia Sanz, Encargada de Gestión de Actividades Extracadémicas, Comunicación y Publicaciones del mismo, recogieron el premio en representación del centro universitario.

La finalidad de este premio es incentivar la iniciativa y mejora continua de la calidad en la gestión de los servicios prestados a través de la red de centros asociados nacionales y en el extranjero, a los usuarios de la Universidad Nacional de Educación a Distancia. Así como reconocer la aportación de una buena práctica a la comunidad, desarrollada por los centros asociados en su ámbito de actuación y aportar una evidencia positiva de cara a los grupos de interés de los centros.

Es considerada buena práctica, en el ámbito de la gestión, toda aquella que incluya una idea relevante, aplicable, generalizable y relacionada con el logro de resultados positivos del Centro Asociado. Se valora en especial la innovación en las formas de organizar los procesos de trabajo que hayan contribuido a mejorar su desempeño y que por su fundamentación, sistemática y resultados sostenidos a lo largo del tiempo, sean susceptibles de lograr reconocimiento e influencia en otros centros universitarios distintos al de su origen.

Para el Centro Asociado de la UNED en Cantabria supone un reconocimiento a todos los que han hecho posible que la práctica presentada se haya podido llevar a cabo.



Santander, 13 de enero de 2014